

Amt der Bgld. Landesregierung
Stabsabteilung – Verfassung und Recht
Europaplatz I
7000 Eisenstadt

per E-Mail an: post.vr@bgld.gv.at

Marktgemeinde Hornstein
Rathausplatz 1
7053 Hornstein
Bezirk Eisenstadt-Umgebung
0 2689 2225
post@hornstein.bgld.gv.at
www.hornstein.at

Datum: 25.10.2023

Zahl VDL/L.LI 42-10025-7-2023

Stellungnahme betr. der Burgenländische Pflege- und Betreuungsstützpunktverordnung

Sehr geehrte Damen und Herren!

Zur oben angeführten Verordnung dürfen wir wie folgt Stellung nehmen:

Eingangs halten wir fest, dass die Marktgemeinde Hornstein objektiv der beste Standort für einen Pflegestützpunkt darstellt. Diese Tatsache wurde seit dem Jahr 2016 mehrfach von Soziallandesräten der Bgld. Landesregierung unterstützt.

Als größte Gemeinde der geplanten Region und Gemeinde mit der besten Infrastruktur sehen wir Hornstein als idealen Standort, auch für die Erreichbarkeit der umliegenden Gemeinden. Mit dem medizinischen Kompetenzzentrum Hornstein (MKH) vereint der Standort in Hornstein die Apotheke, den Hausarzt und zahlreiche Fachärzte, der Standort liegt zentral im Leithaland mit guter Anbindung an die öffentliche Infrastruktur. Auch der Elektro-Ortsbus der Gemeinde bietet eine lokale Verkehrslösung, die bestens auf die Bedürfnisse aller Generationen abgestimmt ist. Der Pflegestützpunkt des Landes wäre hiermit eine logische und sinnvolle Ergänzung. Gleichzeitig bieten wir in Zusammenarbeit mit der OSG bereits einen ausreichend großen Standort, der sofort bebaut werden könnte. Letztlich plädieren wir darauf, ein durch das Land in Form von Tagsätzen finanziell unterstütztes Pflegeheim in Hornstein zu gründen!

Wie aus den Medienberichten kolportiert wird, soll der Standort für die Subregion in Wimpassing situiert werden. **Wir fordern daher einen transparenten Auswahlprozess, unter Einbeziehung der Marktgemeinde Hornstein, um den am besten geeigneten Standort für die Subregion zu ermitteln.**

Wir appellieren an die Vernunft, die Objektivität und den Menschen in den Mittelpunkt zu stellen – gleichzeitig hoffen wir, dass Parteipolitik und Willkür bei der Entscheidung des Standortes keine Chance eingeräumt wird!

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Christoph Wolf, M.A.
Bürgermeister

